

# Avec la pluie, les eaux usées s'invitent dans les maisons et les rues

Dossier de la rédaction de H2o  
February 2025

Malgré de nouvelles augmentations des redevances d'assainissement qui ont concerné les usages domestiques, touristiques et industriels, les services de l'ONAS ne sont pas montés en gamme. Pire, ils sont toujours débordés et ne répondent, le plus souvent, que tardivement aux réclamations des citoyens.

Si les grandes quantités de pluie enregistrées récemment ont été accueillies avec une immense joie, ces grandes quantités d'averse ont vite cédé la place aux habituelles réactions de colère à l'égard, en particulier, des services municipaux et ceux de l'Office national de l'assainissement (ONAS). Sans provoquer d'inondations à grande échelle, les précipitations ont mis hors service nos réseaux d'assainissement collectifs et individuels. Les services de l'assainissement chargés de l'entretien et de la maintenance des réseaux publics renvoient la balle aux services municipaux en les accusant de manquer à leurs obligations en matière de contrôle des raccordements anarchiques aux réseaux publics d'assainissement ; et du côté des conseils municipaux et locaux, c'est l'ONAS qui est mis dans le box des accusés. Ceci d'autant plus que de nouvelles augmentations des redevances d'assainissement sont à l'œuvre depuis fin 2022, qui ont contribué à alourdir la facture de la SONED.

Samir Dridi, La Presse (Tunis) - AllAfrica